

学校だより 第10号

一関市立中里小学校 令和6年12月20日

12/20 (金) 2 学期終業式



今日で85日間の2学期が終わりました。2学期にはたくさんの行事がありました。5年生が 「いちのせき健康の森」で自然について学び、友情を深めた「宿泊学習」。6年生が仙台・松島で たくさんの思い出を作った「修学旅行」。保護者の皆さんや地域の皆さんの応援の下、最後まで走

り切った「校内持久走大会」。自分らしさを大切にしながら描いた絵や 工作を展示した「作品発表会」。3・4年生がきれいなハーモニーと息 の合った合奏を発表した「音楽発表会」。どの行事を振り返ってみても、 子どもたちは互いに助け合い、励まし合い、そして仲間への思いやりを もってがんばり切ることができました。これもひとえに、たくさんの保 護者や地域の皆さんの協力や励ましの声がけを頂いたおかげです。あら ためて感謝申し上げます。

明日から1月15日(水)まで25日間の冬休みになります。今日の終業式で、子どもたちには「『命』を大事にすること」と「『時間』を大切にすること」を話しました。病気や事故に気を付け、安全で充実した冬休みとなりますようよろしくお願いいたします。



児童会生活委員会が考えた 「冬休みの合言葉」

終業式児童代表のことば

「2学きがんばったこととふゆ休みがんばりたいこと」 〈1年 さいとう ちなみ〉 わたしが、2学きがんばったことは、3つあります。

1つ目は、マットうんどうです。まえは、さかだちでんぐりがえりができなかったけれど、なんかいもれんしゅうしたら、じょうずにできるようになりました。

2つ目は、あきのおもちゃづくりです。マラカス、けんだま、クリスマスツリーをつくりました。どんぐりのマラカスは、シャカシャカといい音がしました。まつぼっくりのけん玉は、やりやすくできて、おもしろかったです。

3つ目は、マラソン大かいです。はじめのはじめは、あまりはしれなかったけれど、本ばんでは、みんなのおうえんのおかげで、女の子で1いをとることができました。

ふゆ休みにがんばりたいことは、カタカナです。ていねいにかきじゅんをまちがえないようにれんしゅうして、おぼえたいです。



「2学期がんばったことと冬休みにがんばりたいこと」 〈3年 寺島 華蓮〉 わたしが、2学期にがんばったことは、2つあります。

1つ目は、学級代表をやったことです。はじめて学級代表になって、さいしょは、みんなに声をかけたり、ならばせたりすることが上手くできませんでした。声かけをすることをわすれてしまうこともありました。でも、勇気を出して、大きな声で言うと、みんなが、聞いてくれるようになりました。また、時間を見て、声かけをすると、みんな、すんなりとすわることができるようになりました。みんなをまとめることは、むずかしいけど、学級代表をやってよかったです。

2つ目は、音楽発表会です。今年は、3年生も4年生といっしょにやれることになりました。練習のときは、4年生のようにきれいな声が出せなかったけど、練習したら、どんどんきれいな声が出せるようになってきました。3年生と4年生の歌がひびきあっているように感じました。はじめてのリコーダーは、あなをふさぐのが大変で、むずかしかったけど、しきしゃを見て、ふけるくらい上手になりました。本番は、とても大きな会場で、きんちょうしたけど、みんなでがんばって成功できてうれしかったです。来年は、ほかの楽器もやってみたいです。

冬休みにがんばりたいことは、勉強です。2学期に勉強したことをわすれないように、 ふりかえって、やっていきたいです。冬は、さむくて、朝、起きるのが大変だけど、生活 リズムにも気を付けて、早ね、はやおき、朝ごはんもちゃんとやっていきたいです。



メディアコントロールの力を 育てよう!!

近年の研究で、デジタルスクリーン(スマホ・タブレットによる動画視聴・ゲーム等)が脳の発達に大きな影響を及ぼしていることが明らかになってきました。「イライラしてキレやすい」「忘れ物が多い」「学力不振」「コミュニケーション能力の低下」等、『学力や認知機能に大きく関わる大脳の領域の発達が止まる』という結果が報告されています。冬休みはどうしても、家庭内での活動が多くなります。子どもたちが、メディア使用に際し、自分でコントロールできる力を身につけさせたいと思います。そのためにも『ご家庭でのルールづくり』がチリです。1学期に行った情報モラル教室(5・6年生)の資料の一部を載せました。ルールを決める際の資料としていただければ幸いです。

<u>○使いすぎはダメです</u>



夜8時には、決められた場所に置き、使用しません。

〇ネットマナーを守ろう

LINE安心安全ガイド

- 他人の悪口を言わない
- ・自分や他人の顔写真をのせない
- 仲間はずれにして特定の人をグループから強制退出 しない
- わいせつな写真やトークを投稿しない
- ウソの情報や事実かどうか分からない情報を広めない
- 長時間使わない(使い過ぎ注意)

O守っていますか?

ゲームの年齢区分

年齢区分マーク(CEROレーティングマーク)









年齢に適したゲームで遊びましょう

赤し133根共同豪金…ありがとうございました…

赤い羽根共同募金額 17.355円



赤い羽根共同募金としてご協力いただいた皆さんの善意を児童会計画委員会から一関市社会福祉協議会さんにお渡ししました。ご協力ありがとうございました。



お願い

年を越すと、令和7年度の準備等が本格的に始まります。そこで、保護者の皆様にお願いです。児童数の増減が学級の編制等に関わる場合がありますので、事情により次年度に転出等の予定がある場合には、学校(担任または副校長)までご連絡をお願いいたします。